

2014



# Anuario

## Flor de Ceibo

Anuario Flor de Ceibo #7 - 2014 / ISSN 2301-1645



## **Aspectos destacados del trabajo en 2014**

Durante el año 2014 se firmó un nuevo convenio con el Plan Ceibal que propuso articular acciones específicas entre ambos actores a través de proyectos de inclusión digital en escuelas y comunidades, buscando la complementariedad de territorios y las sinergias con otros proyectos existentes. Se articularon acciones entre los equipos de Flor de Ceibo y los programa Aprender Todos y Espacio Ceibal.

En el marco de este nuevo convenio se busca impulsar el intercambio académico con otras universidades nacionales y extranjeras, así como con otras organizaciones de la sociedad civil, en torno a la experiencia del Plan Ceibal. Se busca generar una mesa de trabajo donde compartir metodologías y resultados en las temáticas vinculadas a educación especial, juventud y en redes locales en la ciudad de Rivera.

Este año también estuvo marcado por la presentación de Flor de Ceibo a los Premios FRIDA+ donde se obtuvo el premio en la categoría “Internet para la promoción, garantía y ejercicio de los Derechos Humanos y Libertades fundamentales”.

El haber ganado este premio permitió que algunos representantes de Flor de Ceibo participaran del Pre-Internet Governance Forum desarrollado en El Salvador del 16 al 18 de julio de 2014 y del Internet Governance Forum 2014 realizado en Estambul del 1 al 5 de setiembre de 2014. Además de recibir el premio, Flor de Ceibo fue presentado en el workshop de proyectos premiados por FRIDA (América Latina y el Caribe), FIRE (Africa) y ISIF (Asia), todos componentes de la Fundación SeedAlliance. Se hizo presente además en un stand conjunto de proyectos premiados donde se divulgó el proyecto al público presente a través de material de folletería, un poster y un video donde representantes del proyecto explicaban sus objetivos y resultados.

Flor de Ceibo presentó y ganó también en el llamado de profundización de experiencias FRIDA+, a través del cual se contó con apoyo económico para realizar un conjunto de actividades entre las que se destaca la publicación digital y en papel que recoge el trabajo desarrollado durante dos años en la localidad de San Antonio (Salto) en torno a la recuperación de la memoria colectiva del pueblo.